

Slep reconoció a estudiantes con los mejores puntajes en la Paes

## Jóvenes y adultos de la educación pública de Magallanes fueron homenajeados por su esfuerzo y excelencia académica

**E**l Servicio Local de Educación Pública (Slep) Magallanes brindó un reconocimiento a los estudiantes que rendieron la Prueba de Admisión a la Educación Superior (Paes) y alcanzaron los más altos puntajes en sus respectivos establecimientos educacionales. Con desayunos y entrega de diplomas, la institución felicitó a los jóvenes egresados de la educación pública junto a sus docentes y directivos. Las ceremonias se desarrollaron en Punta Arenas, Puerto Natales, Porvenir y Puerto Williams.

La subdirectora de Apoyo Técnico Pedagógico del Slep, Elizabeth Aránguiz Rivera, señaló que los homenajeados se mostraron felices y orgullosos por sus logros. "Tenemos mucho que avanzar, hemos seguido avanzando y la idea es no retroceder, es consolidar los aprendizajes que tienen nuestros estudiantes", realzó.

Por su parte, el seremi de Educación, Valentín Aguilera, subrayó la relevancia de estos resultados. "También hemos felicitado a los representantes de las comunidades educativas, porque un dato importante es que hay más estudiantes que han tenido los punta-



Los estudiantes de la educación pública que sobresalieron con sus puntajes en la Paes 2025, fueron objeto de un reconocimiento por parte del Slep.

jes necesarios para poder acceder a la educación superior", afirmó.

Entre los casos destacados figura Felipe Inostroza Muñoz, exalumno del Instituto Superior de Comercio, quien obtuvo mil puntos en la prueba de Matemática M1. Aspira estudiar una carrera vinculada a la química en una universidad del norte del país. "Inicialmente no me preparé casi nada, porque no me había puesto en ningún preuniversitario, no estudiaba mucho, pero después me fui preocupando de mi futuro y me instalé en un intensivo que duró tres meses", relató.

Otro ejemplo sobresaliente es

el de Augusto Zamora, egresado del Liceo Juan Bautista Contardi, quien logró 975 puntos en Matemática M1 y 880 en Competencia Lectora. "Mi liceo fue como una red de apoyo porque me ayudó bastante, la materia que pasaban igual sirvió mucho y en especial los profesores que siempre me motivan a hacer más y a superarme", realizó el alumno, quien aspira a estudiar Medicina.

Uno de los testimonios más aplaudidos fue el de Fernando Gabriel Hernández Soto, de 32 años, egresado del Centro de Educación Integral de Adultos (Ceia), quien alcanzó 672 puntos en Matemáti-

ca M1. "Para mí que tuve que trabajar y estudiar fue complicado, pero lo pude lograr. Y si me hubiese podido preparar un poco mejor, capaz me hubiese ido mejor. Pero me siento bien con lo que saqué", sostuvo. Hernández quiere continuar sus estudios como Técnico en Mantención Industrial y recordó que "muchas veces pensé en abandonar, pero los profesores y los directivos me ayudaron a seguir adelante".

Desde Puerto Natales, Muriel Uson Rodríguez, también egresada de la educación de adultos, valoró la oportunidad de continuar sus estudios. "Doy gracias a todos

los profesores, al director, al recibimiento porque soy extranjera y bueno, feliz por haber obtenido puntaje. Postulé a Psicología en la Universidad de Magallanes", señaló.

Por su parte, María Gabriela Abreu, del Liceo Politécnico Luis Cruz Martínez de Puerto Natales, conquistó 861 puntos en Matemática M1 y 880 en Competencia Lectora. "Estoy muy contenta por el reconocimiento que nos hacen a las personas que nos esforzamos y sobre todo a las instituciones que nos han apoyado siempre y nos crean un futuro mejor para nosotros", manifestó.

Finalmente, Krishna Yáñez López, del Liceo Juan Bautista Contardi, alcanzó 923 puntos en Matemática M1 y 916 en Competencia Lectora. "Fue una experiencia buena. Todos los que hicimos la prueba sabemos que es un sacrificio y una ansiedad completamente cuando tenemos una meta tan alta. En mi caso, el año que viene quiero estudiar Medicina. Es un sueño que tengo desde siempre, entonces saber que con estos puntajes lo pude lograr es una alegría para mí y para mi familia también", expresó. **LPA**